

フジっ子 第03号

NOW!

LE HOANG SONG



2024年4月～2025年3月 富士日本語学校 在籍

2025年4月～現在 株式会社エッジ 勤務

留学理由

私は子どもの頃から日本のアニメを見て育ってきました。日本のアニメを初めて見たときびっくりしました。アニメキャラクターの表情や動きがとてもリアルで、細部まで丁寧に制作されていて、特に口元の動きはまるで本当に話しているかのようでした。

このことから、日本についてもっと深く知りたいと思うようになり、まずは日本語を勉強しようと考えました。

日本はアニメ制作から見てもわかる通り、世界トップクラスの技術力があると思います。

精密機械や医療機器、部品製造などどの分野をとっても緻密さと繊細さはすばらしいと感じています。

このような技術力を私も身に付けたいと強く思い、日本留学を決めました。

日本へ来る前のイメージと日本へ来てから感じたこと

日本へ来る前は、日本人は少し冷たいイメージがありました。そんな印象を持ったまま来日したので、初めはなかなか日本人に話しかけることができませんでした。しかし、アルバイト先の日本人と話してみると、本当に面白く、すぐに冗談も言い合える仲になりました。そして来日してしばらく経ち、関東の友達だけでなく関西の友達もできました。関東と関西でこんなにもキャラクターが違うのか！と衝撃を受けました。まだまだ私の知らない日本がたくさんあるので、これからも日本についてもっと理解を深めていきたいと思っています。

日本へ来て大変だったこと

日本へ来て特に大変だったことを2つ紹介します。1つ目は物価が高いことです。気軽になんでも買えないので、よく考えてから買うようになりました。

2つ目は、言語です。ベトナムで日本語を学習してきましたが、実際に日本人とコミュニケーションをとるのは本当に難しいです。ですが、恥ずかしがらずに積極的にコミュニケーションをとるようにしたら、少しずつ自信がついてきました。

NO.1

日本語学校の 思い出

日本語学校は、日本へ来ていちばん最初に私たち留学生を迎えてくれる場です。

私が日本語学校に通ったのは1年間と短い期間でしたが、今考えると充実した生活を送っていたのではないかと思います。

日本語学校での思い出は、クラスのみennaと勉強したことと校外学習へ行ったことです。

同じクラスの仲間と切磋琢磨しながらそれぞれの目標に向かって頑張る、この先もう2度とできない経験だと思います。

日本語学校で過ごした時間は、この先も忘れられない大切な思い出になると思います。

今後の 目標

短期目標でいうと、やはり日本語能力を高めることです。日本で働く以上、日本語が上手でないと困難なことがたくさんあるということを就職してから身に染みて感じたからです。

それと現在は飲食店で勤務しているので1年後、2年後、さらにスキルアップしていきたいです。

長期目標は、昔からの夢だった『日越の架け橋となるような人材』になることです。ただ、これはまだざっくりとした夢にすぎないので、これから様々なことに挑戦し、どんな形で実現していくのか模索しながら進んでいこうと思っています。



現在の仕事

現在は、飲食店で仕事をしています。小さいころから料理を作るのが好きで、ベトナムで家族によく作っていました。人生でいちどは飲食関係の仕事に就きたいと思っていたので、現在はストレスもなく、とても楽しく働くことができます。

大変なことといえば、お店のメニューを覚えることです。季節によって新作がでたりするので覚えることがたくさんです。カジュアルな料理でも、料理の味付けや細かな盛り付けにこだわっていて、日本の緻密さと繊細さが出ているなと感心しました！また、キッチンに関するだけでなく、接客マナーや経営知識などしっかりと身に付けることができます。

これからも自分の成長の為に努力し続けます！

後輩へメッセージ

ことばの壁、習慣の違いに戸惑うこともたくさんあるかと思いますが。諦めてしまいたくなることもあるかもしれませんが。諦めなくなったときは日本へ留学した目的をもういちど思い出してみてください！

目標を持って、新しいことにどんどん挑戦してください。日本語学校は最長で2年間しかありません。本当にあっという間です。

この先日本語が上達するかしらないかは、日本語学校で自分がどう日本語と向き合うかによって決まると思います！目標に向かって、がんばりましょう！



NO.2